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CABINETE VEREADOR ADILSON SOARES MARTINS
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R_EQU ERTMENTO C M tll N' 053/2022 (ASM N' 03 4 12022\

Assunto: 
^agpNa,{ÇÃo 

soBRE A LINtlA DE
RETIRADA DA ESTRADA HERMÍMA

ôNrsus ESCoLAR

Requerente: Vereador ADILSON SOARES MARTINS

Requerido: Prefeito JORGE HENRIQUE COSTA DE OLIVEIRA

REQUEIRO à Mes4 ouvido o D. Plenrârio na forma regimental, que se

oficie ao Chefe do Executivo no sentido de encaminhar a esta Casa o seguinte
questionamento:

Sala das sessões, 25 de novembro de2022
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l. Por qual motivo o ônibus escolar foi retirado de liúa na Estrada Hermíni4
que atende a Escola Municipal Hilda Braga?


